

Gemeinde- und Medienmitteilung

Neue Geschäftsführerin im Mülimatt Sissach gewählt

Der Stiftungsrat des Zentrums für Pflege und Betreuung Mülimatt Sissach hat am 25. Oktober 2018 Frau **Mireille Dimetto** als neue Geschäftsführerin gewählt. Die 53-jährige Mireille Dimetto hat die Heimleiterausbildung absolviert, wohnt in Basel und verfügt über Führungserfahrung im Gesundheitswesen. Zudem ist sie mit der Thematik Gerontologie bestens vertraut.

Sie tritt die Stelle per 1. Januar 2019 an.

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung;

Jeannette Hunziker-Zimmermann
in Vertretung des Stiftungsrates
Tel. 061 971 92 81

